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　空港周辺住民のみなさん。私たち

は 10 月 11 日、私の家のすぐ南、萩

原富夫さんの畑で、全国総決起集会

を開催します。多くの皆さんの参加

をお願いします。私の農地を取り上

げようとする「農地法裁判」は、最

高裁に移りました。弁論は開かれな

いため、ある日突然、不当判決とい

うこともあります。集会に大勢来て

いただき、不当判決を許さない勢い

東
峰
会
場
に
ご
参
集
を

を示したいと思います。

　そして第３滑走路の問題です。９

月 17 日、国交省、ＮＡＡ、県、地元

自治体は「４者協議会」を行い、第

３滑走路推進へ動き始めました。と

んでもない話です。成田の発着枠は

あり余っているにもかかわらずもう

一本の滑走路などまったく必要あり

ません。住民を追い出し騒音を拡大

する第３滑走路に、地元から絶対反

対をつきつけようではありませんか。

　さらに、安保戦争法案を強行する

安倍政権と対決する集会にしたいと

思います。「朝鮮半島有事」となれば、

成田は米軍の中継基地にされます。

三里塚は 50 年間、戦争反対を一貫し

て訴えてきました。反戦をかかげて

安倍政権と対決したいと思います。

御参加よろしくお願いします。

市東孝雄さん 市東孝雄さん 

地域住民の声 
三里塚芝山連合空港反対同盟 

（連絡先）事務局長・北原鉱治　千葉県成田市三里塚１１５ 

Tel04７6-35-0087 http://www.sanrizuka-doumei.jp/ 
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全国集会へ
市東さんの農地死守・第３滑走路阻止 

 

 

 

 

 

 

全国総決起集会 
●10 月 11 日（日） 
●正午　成田市東峰 
　　（萩原富夫さんの畑） 
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市東孝雄さん 

市
東
孝
雄
さ
ん
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 群馬で市東さんの農地を守る集会

 

 

　９月 17 日、千葉市内のホテルで、

第３滑走路推進にむけた「４者協議会」

が開かれました。４者とは、国土交通

省、成田空港会社（ＮＡＡ）、千葉県、

地元９市町です。

　この場で、第３滑走路の建設に向け

て、ＮＡＡ内に推進本部を設け、具体

案の検討を行うことを決めました。

　「空港間競争に勝ち抜くためには第

３滑走路が必要」（夏目誠ＮＡＡ社長）

など、立ち退きや騒音で被害を受ける

住民を無視した〃金もうけ主義〃の発

言が飛び交いました。

　50 年前の過ちをくり返させるわけに

はいきません。国交省、ＮＡＡ、千葉

県などは第３滑走路絶対反対の住民の

怒りを恐れています。今こそ声をさら

に強く上げる時です。

 ` 

  

 

 

 

 

1 

 

 

第３滑走路・Ｂラ　
　ン再北 

延伸狙う４者協議弾劾 

 

千
葉
市
幕
張
の
ホ
テ
ル
で
行
わ

れ
た
４
者
協
議
会
（
９
月
17
日
） 

 

　市東さんの農地をめぐって、最高

裁での農地法裁判とは別に耕作権裁

判が千葉地裁で闘われています。こ

ちらはＮＡＡが、「不法耕作だ」と決

めつけて、明け渡しを求めている裁

判ですが証拠の偽造などが明らかに

なり、市東さん側が主導権を握って

闘っています。９月 14 日、再開第２

回目の弁論を闘い、「ＮＡＡの買収が

違法だからＮＡＡには地主の権利は

ない。提訴自体が無効だ」と証拠を

突きつけ、ＮＡＡを追いつめました。

1 

市東さんの耕作権裁判闘う
 

 

弁論の後に開かれた裁判の報告会
（９月 14 日　千葉県弁護士会館）

 

９・14

千葉地裁

 

　許せないのは、Ｂ滑走路の 1000 ㍍再北

延伸と深夜早朝便のさらなる規制緩和も

議題になっていることです。すべて航空

会社、ＬＣＣ（格安航空会社）の言いなり

です。住民の睡眠と健康は２の次、３の次。

デタラメな「４者協議会」をやめさせな

ければなりません。反対同盟は宣伝カー

を展開し、会場である幕張のホテルの周

辺で弾劾のアピールを行いました。
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　「戦争させない・９条壊すな！総がかり

行動実行委員会」が呼びかける「国会前

10 万人・全国１００万人大行動」に応えて、

反対同盟も８月 30 日、京成成田駅頭でリ

レートーク、メッセージボードを掲げるス

タンディングを行いました。（写真上）

　時折小雨がちらつく中、午後１時 30 分

から伊藤信晴さんや宮本麻子さん、そして

 

 

 

群馬で市東さんの農地を守る集会群馬で市東さんの農地を守る集会
　９月 13 日、高崎市労使会館で「原発・Ｔ

ＰＰ・改憲反対、市東さんの農地を守ろう

／大地は私たちの命９・13 群馬集会」が開

かれました。

　県内の闘う運動団体、労働組合、議員な

どがあいさつに立ち、三里塚連帯の気概を

表しました。遠路駆けつけた市東さんは、

緊急５万人署名と、10・11 全国集会への大

結集を訴えるとともに、勝利の決意を語り

ました。

国会前と呼応し
京成成田で街宣

支援の仲間がマイクを握り、口々に戦争法

案の強行を策動する安倍政権を弾劾しまし

た。

　そして「市東さんの農地を守ろう」と訴

え、５万人署名への協力を呼びかけました。

午後３時、この日２回目のスタンディング

では太郎良陽一さんのシュプレヒコールの

リードに合わせ市東孝雄さんや萩原富夫さ

んを中心に、「安倍の戦争政治を許さない

ぞ！」の声を響かせました。

　９月 12 日には、沖縄辺野古基地の工事

再開に抗議する国会包囲のヒューマンチ

エーン行動に参加し、沖縄をはじめとする

２万 2000 人とつながりました。

 
群馬県高崎市で行われた市東さん
の農地を守る集会（９月 13 日）
....................................................................................................
0

国会前で、辺野古基地工事再開に抗議する
ヒューマンチェ－ンを闘った（９月 12 日）

８・30「安保法許すな」

辺野古基地反対で国会
包囲の人間の鎖行動



市東孝雄さん 

地域住民の声 地域住民の声 
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成田～芝山～多古～　 
　成田市旧下総町、旧大栄町の住民か

ら意見を頂きました。小作人に無断で

の農地売買への怒り、空港反対運動

50 年の歴史に対する感想などを語っ

て頂きました。

　

 

 

 

 

 

 

 

 

５万人署名・賛同人運動が前進

　仕事がら、農民の開墾の苦労はよく知っ

ている。自分は農家じゃないけれど並大抵

の苦労じゃないことは、昔知り合いがいた

んでよく分かる。そういう農地を小作だか

らと言って、耕作者に無断で売り買いする

なんてとんでもない話だよ。地主も地主だ

し、空港公団も空港公団だ。市東さんを応

援していきたい。 

旧下総町・自営業（男性） 

小作人に無断での農地 

売買などとんでもない 

 

 

 

 

 

 

北原事務局長の著書 

『大地の乱』を読んで 
旧大栄町・元会社員（男性） 

 

 

 

 

　８月 23 日から本格的に開始した最高裁

５万人署名・賛同人運動が前進しています。

署名は 3000 人に届こうとしています。賛

同人は団体が 36、個人が 91 人です。新た

に始めた賛同人運動で成果が上がり、空港

周辺地域の方々からも多数頂いています。

また労組、国会前行動に立ち上がった人び

となどの協力が広がっています。この運動

を拡大するため、反対同盟は９月４日に「緊

急５万人署名賛同ニュース」を創刊しまし

た。一層のご支援をお願いします。
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　数十年前にこちらに引っ越してきたけ

ど、原発問題で抗議行動に行くようになる

前は、すぐ近くなのに、空港反対闘争への

関心が薄かった。でも故萩原事務局次長の

著書『農地収奪を阻む』を読んで、国策に

反対し続ける農民の気持ちが少しは理解で

きる気がした。今回、成田図書館に行って

北原鉱治事務局長の著書『大地の乱――成

田闘争』を読んでさらに感動した。

　北原さんの戦争体験から始まる国への怒

りが、来年 50 年を迎えようとする空港反

対運動の原点なんだな、ということがとて

もよく理解できた。なぜこれほどまでに国

のやることに抵抗するのか、著書を読むと

国のひどさ、地域住民への裏切りのひどさ

がよく分かった。そういう点で、安保法案

の問題や辺野古基地の問題と同じだと思う

し、最近、高速道で強制収用が行われてい

る九州・福岡のミカン農家の問題と共通す

るものであることが実感できる。
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